





ELSE SPART ENERGIE

Veröffentlicht: Dienstag, 18.10.2022 11:08

An der Gesamtschule Else Lasker-Schüler findet heute (18.10.) ein runder Tisch zum Thema Energiesparen statt. Schülerinnen und Schüler sind dabei, Lehrkräfte und der Hausmeister der Schule. Aber auch Expertinnen und Expertinnen des Gebäudemanagements der Stadt und des Wuppertal Instituts sowie der Bezirksbürgermeister. es geht darum, wie an der Schule in den kommenden Monaten Energie gespart werden kann. Dazu stellt die Schule ihre CO-2-Bilanz vor, die im Rahmen des Projektes "Schools 4 Future" von Schülerinnen und Schülern und dem Wuppertal Institut erarbeitet wurde.







